

## 「あいち認証材」を使用した建築主、建築士の方々から寄せられたコメント

<b>建設地:</b> 新城市 平成22年6月完成	<b>建設地:</b> 幸田町 平成22年8月完成
<b>建築面積:</b> 69.83m <sup>2</sup> <b>階数:</b> 平屋建て	<b>建築面積:</b> 63.20m <sup>2</sup> <b>階数:</b> 2階建て
構造材利用数量: 11.970m <sup>2</sup> 内装材利用数量: 111.62m <sup>2</sup>	構造材利用数量: 12.89m <sup>2</sup> 内装材利用数量: 116.10m <sup>2</sup>
<b>建築主のコメント:</b> 以前より家を作る時には外材ではなく、内地材を使った家を作りたいと思っていました。設計士さんから「あいち認証材」がある事を聞き、是非使ってほしいとお願いをしました。産地がはっきりしていて良い材料で家を建てる事ができたと大変喜んでます。	<b>建築主のコメント:</b> 毎晩、帰宅すると家族と木の香りが私を迎えてくれます。リビングのソファに腰をおろすと、まるで森の木陰にいるような気持ちにさせてくれます。私事ですが、家の完成と同時に第一子が誕生しました。県産の木材を使用したことにより子供と地球環境の未来に少し貢献できた事を誇りに思います。
<b>建築士のコメント:</b> 在来木造工法による県産木材の消費拡大に向けて、林務課指導のもと長年取り組んできました。「あいち認証材」を使用した丈夫な家へと施主様に要請し、設計しました。	<b>建築士のコメント:</b> 当社では建築場所である地域で育った地域認証材が気候や風土になじんでいることから、お客様に構造材や内装材等の無垢材を推奨している。押入れ等の収納スペースの内装材に無垢の杉材を利用することで、吸湿と消臭の効果をあげる工夫をしている。
<b>建設地:</b> 岡崎市 平成22年12月完成	<b>建設地:</b> 豊田市 平成23年2月完成
<b>建築面積:</b> 116.92m <sup>2</sup> <b>階数:</b> 2階建て	<b>建築面積:</b> 195.84m <sup>2</sup> <b>階数:</b> 2階建て
構造材利用数量: 22.07m <sup>2</sup> 内装材利用数量: 379.00m <sup>2</sup>	構造材利用数量: 75.36m <sup>2</sup> 内装材利用数量: 957.58m <sup>2</sup>
<b>建築主のコメント:</b> 我が家で愛知県産の木である「あいち認証材」を使用したことで、森林保全に少しでも役立てば幸いです。	<b>建築主のコメント:</b> 内装材も愛知県産木材ということであるが、この木材が経年変化でどのように風合いが増していくかとても楽しみにしている。家具にしようとした木材も愛知県産の木と聞いている。周りで愛知県産の木を使用して家を造ったという話はあまり聞かないが、この家に訪れた人には自慢したいとおもっている。
<b>建築士のコメント:</b> 限られた資源を有効に適正な流れで使われるといいと思います。	<b>建築士のコメント:</b> 4年前から地元林業を活かす活動をしている材木業者の協力により、多くの県産木材「あいち認証」を使用することができた。以前は柱を使用した場合の補助金だったが、今回技術料ということで、内装材まで対象が広げられ、間伐材の利用促進にもなると思う。
<b>建設地:</b> 豊田市 平成22年11月完成	<b>建設地:</b> 幸田町 平成22年8月完成
<b>建築面積:</b> 3.03m <sup>2</sup> <b>階数:</b> 2階建て	<b>建築面積:</b> 65.33m <sup>2</sup> <b>階数:</b> 2階建て
構造材利用数量: 15.03m <sup>2</sup> 内装材利用数量: 317.05m <sup>2</sup>	構造材利用数量: 17.20m <sup>2</sup>
<b>建築主のコメント:</b> 木の香りがすばらしく、棟上時でも中に入るだけで落ち着きます。地元産の杉、杉を使って家を造る事が森林の活用の本来のあり方だと思っていました。今後はこの後はこの面での人にもアピールしたいと思います。	<b>建築主のコメント:</b> 山の材木屋さんなど、木材に関する方や現地を見学できるから、安心です。木の香りがとてもよく、気に入っています。
<b>建築士のコメント:</b> 構造材をすべて現すことで木造建築のよさ、大工さんの技量と技を表現し、また将来の間仕切り変更などにも簡単に対応できます。木材を多く使用することで地元の山の健全化と同時に木造住宅の寿命を長くすることで環境に貢献できる住まいを多くの方に建てて頂ける様努力しています。合板を使用しない家づくり、地元周辺地域の国産材で建てる家づくりにより健康によく、地域環境を守る住宅建築をアピールしながら30年近くやってきました。今回の施主様は「あいち認証材」の利用に賛同していただき、設計施工させていただけることになりました。木材のよさを出すため当社の建物は構造材なども油化した土台を除きすべてあらわしの空間で耐震性を考え階高なども極力押さえた落ち着いた空間に仕上げています。	<b>建築士のコメント:</b> 地元の木材をできるだけ肌で感じて生活できる空間をと、床・壁・柱材・作り付家具などに、「あいち認証材」を取り入れました。コスト面も、比較的安価に済み、施主の希望を聞き取って製作するというのもあって、気に入っていただけました。そして地元の木材を利用することが、地元の山の保護に繋がることも理解していただきました。



## 「あいち認証材」を使用した建築主、建築士の方々から寄せられたコメント

<b>建設地:</b> 尾張旭市 平成22年11月完成	<b>建設地:</b> 吉良町 平成22年11月完成
<b>建築面積:</b> 515.53m <sup>2</sup> <b>階数:</b> 2階建て	内装改修
構造材利用数量: 37.13m <sup>2</sup> 内装材利用数量:733.20m <sup>2</sup>	構造材利用数量: 44.18m <sup>2</sup> 内装材利用数量:227.76m <sup>2</sup>
<b>建築主のコメント:</b> 建築士さんから「あいち認証材」を使用すると、県から補助金が出る制度があることを知り、私共にとっては、大変ありがたい事だとおもいます。	<b>建築主のコメント:</b> このたび障がい児者、高齢者と家族の皆さんにゆったり「ほっと」する「NPO癒しの宿」を既設旅館の改修にあたり、建築士さんの提案とCO2削減ならびにCO2吸収森林を増やすために、山の森林を間伐し「あいち認証材利用促進事業」を活用し、改修工事を完成しました。改修の総てを「あいち認証材」で施工したところ、旅館が木の香りと温もりにあふれ、人の心身を癒すところとなり素晴らしい環境が生まれました。障がい児者、高齢者のみならず、健康者、人間の住環境は木が最高と存じます。間伐をすすめ、CO <sup>2</sup> 吸収森を増やし、森林王国日本を守りましょう。
<b>建築士のコメント:</b> 県内産材の利用を普及するのには、補助金をつけて多くの方に知っていただく事はいいことだと思います。「あいち認証材」を使用した場合、使用した量によって金額が決定する仕組みになっています。多くの施主さんが補助を受ける事が県内産材を多く使用する事につながると思います。	<b>建築士のコメント:</b> 障がい児者、高齢者の方々が一步でも外へでていきいき暮らせる場としてこの旅館を改修したいと、建築主様から強い希望がありました。また将来の子供たちの為にも地球環境に対する強い想いも建築主様は持っておられました。改修工事の内容としましてはごみを出来るだけ出さないように段差の解消等、現状不便な場所を改修しました。そこで柔らかい空間、落ち着く空間、地球環境、地産地消の考慮し「あいち認証材」を提案したところ、すぐに採用して頂きました。とても仕上がりがよく、あいち認証材をどんどんアピールしていきたいと思えます。
<b>建設地:</b> 岡崎市 平成22年8月完成	<b>建設地:</b> 北名古屋市 平成22年9月完成
<b>建築面積:</b> 77.85m <sup>2</sup> <b>階数:</b> 平屋建て	<b>建築面積:</b> 90.86m <sup>2</sup> <b>階数:</b> 2階建て
構造材利用数量: 15.70m <sup>2</sup>	構造材利用数量: 28.51m <sup>2</sup>
<b>建築主のコメント:</b> 地元愛知県の木材である「あいち認証材」を使って家を建てて大変喜んでます。太い柱、梁などに驚いています。窓も大きく風通しも良く気に入っています。	<b>建築主のコメント:</b> 自然素材を使った家づくりを希望していましたので、愛知県産の木である「あいち認証材」を使うと聞いて安心しました。また、今回の補助金を利用することができ大変助かりました。
<b>建築士のコメント:</b> 設計施工一式で請負、木材も弊社の中で供給できます。「あいち認証材」の杉・桧・松材を地元愛知県内で入出荷でき、大きめな材料使用を心がけ、お客様に喜んで頂く事を願っています。	<b>建築士のコメント:</b> 私たちに木の家づくりを通して、地域環境を守っていききたいという思いがあります。近くの山の木を伐り、そこに再び苗を植えて、育てることは、山を再生し、CO <sup>2</sup> の吸収を助けることにもつながります。「あいち認証材」などの地元で産出した木を地元で消費する、いわゆる「地産地消」の流れは、山だけでなく、街の暮らしも元気にすると考えています。
<b>建設地:</b> 豊橋市 平成23年1月完成	<b>建設地:</b> 安城市 平成22年10月完成予定
<b>建築面積:</b> 85.29m <sup>2</sup> <b>階数:</b> 2階建て	<b>建築面積:</b> 225.35m <sup>2</sup> <b>階数:</b> 2階建て
構造材利用数量: 20.28m <sup>2</sup> 内装材利用数量: 86.24m <sup>2</sup>	構造材利用数量: 57.58m <sup>2</sup> 内装材利用数量:1,156.59m <sup>2</sup>
<b>建築主のコメント:</b> もともと自然素材に興味はありましたが、何をどう使っていけば良いのかを設計士と考えながら、「あいち認証材」を使用する所を決めていきました。木は温かみや優しさを感じますし、実際にそうした部屋は大変落ち着きます。	<b>建築主のコメント:</b> 設計士の方に薦められて「あいち認証材」を使用する家造りとなりました。内装材も県産木材を使用するとの事で、どんな出来上がりになるかとても楽しみです。
<b>建築士のコメント:</b> 愛知県には大変素晴らしい建築資材があります。地産地消や地元の山(自然)を大切に考え、「あいち認証材」を使用しましょう。この物件での取組は構造材や内装材だけでなく下地材にも「あいち認証材」を使用しました。内装もシンプルに化粧材を見せ、各部屋の内装にメリハリをつけました。	<b>建築士のコメント:</b> 以前から関心があった「あいち認証材」を使用する家づくりが実現できた。家に住む人にも周りの人にも優しい家づくりを目指しています。地産地消の無垢材を使用する事でそのような事が実現できます。これからもアピールしていけたらと思います。

